



COMUNICADO DE PRENSA



EL EQUIPO ALJADA G.S. TEAM SUPERNA LA PRIMERA PRUEBA DEL 'HIPERBARIC CHALLENGE'

¡Primer paso superado! En la mañana de ayer, en el equipo Aljada G.S. Team recibimos la noticia de que el plan de viabilidad había sido revisado y aceptado por los organizadores del "Hiperbaric Challenge".

El plan de viabilidad era el primer paso dentro del desafío, pues en él, los equipos participantes tenemos que demostrar que nuestro equipo es viable para participar en la competición. Sin haber superado la revisión del plan de viabilidad, el equipo no puede disponer del kit de carrocería que facilita la empresa organizadora, y por tanto, no podría comenzar con la fabricación del vehículo de inercia.

"Tras realizar la revisión del plan de viabilidad, hemos concluido que superan notablemente los estándares mínimos de solvencia técnica y económica para la realización del proyecto. Con ello el equipo queda habilitado para recibir el kit inicial compuesto por carrocería y ruedas", sostiene el comunicado de la organización.

Una vez conocido el veredicto de la organización, solo nos queda esperar la llegada del kit inicial para poder comenzar a trabajar en el desarrollo y fabricación del vehículo con el que competiremos en Burgos.

"¡Ya estamos esperando con ganas el kit de carrocería! Después de unas duras semanas de trabajo, en las que hemos ido aprendiendo mucho sobre la marcha al ser nuestra primera vez en el 'Hiperbaric Challenge', es muy importante para el equipo Aljada G.S. Team haber superado la fase del plan de viabilidad y ser así ya un equipo oficial de la competición", declara Pablo Ruiz, jefe técnico del Aljada G.S. Team.



@ALJADAGSTEAM



@ALJADAGS



@ALJADAGSTEAM



Formación Profesional TUBO MURCIA

